

Gewaltiges Echo auf den WM-Erfolg der Penguin Tappers

Bill Fowler: „Ihr seid die Besten“

Hemsbach. Die Glückwünsche für den erstmaligen Gewinn der Königsklasse durch die Hemsbacher Penguin Tappers bei der Steptanz Weltmeisterschaft in Riesa reisen nicht ab. IDO-Präsident Bill Fowler aus Boston (USA), stuft die 18. WM als die bisher Beste ein. Mit Steptänzern aus 20 Nationen und 1200 Teilnehmern sowie gesamt über 8000 Zuschauern an den fünf Tagen war auch das Interesse riesengroß. „Ich habe die Entwicklung der Penguin Tappers bei der Formation verfolgt. Sie waren in den letzten beiden Jahren sehr nahe dran, den WM-Titel zu gewinnen. Die Choreographien ihrer englischen Trainerin Rachel Jackson waren stets auf Weltklasseniveau. Mit ihrer glänzenden Show, dem verstepten Schachspiel, haben die neun Wertungsrichter in der Mehrheit den Weltmeistertitel an die Penguin Tappers vergeben. Sie waren diesmal eindeutig die Besten unter den Besten der Welt. Meine Hochachtung und Gratulation“, so der IDO Präsident.

Mit Blick auf den Medaillenspiegel schnitt die Schweiz mit 7 Gold, 5 Silber und 4 Bronzemedailles am besten ab. Es folgten Kanada (5/3/6) vor Deutschland (3/3/2), Italien (3/1/-), Tschechien (2(2/3) und Kroatien (1/1/1).

Die Penguin Tappers nahmen einen kompletten Medaillensatz mit. Ihre Stärke liegt klar bei den Formationen. Erstmals startete ein Penguin Tapper in der Hauptklasse Solo bei einer WM. Der 24-jährige Frederic Dittmer aus Markranstädt in der Nähe von Leipzig, Süddeutscher Meister und Dritter bei der DM in Weinheim, stand als einziger Deutscher im Finale und wurde dort dank seiner „schnellen Füße“, wie IDO-Vizepräsident Michael feststellte, Fünfter. Jetzt will der Autodidakt, der als Siebenjähriger ein Stepp-Video sah und spontan begann diesen Tanzsport zu erlernen, sein Hobby zum Beruf machen und weiter für die Penguin Tappers an Meisterschaften teilnehmen. Sein erster Auftritt ist am 15. Januar 2010 beim Semper Opernball in Dresden.



Das Echo auf den WM-Titel in der Region ist gewaltig. Das Traumtheater Salome lädt die Weltmeisterformation am 17. Dezember zu ihrer Premiere in den Mannheimer Rosengarten ein.. Die Bildergalerie der WN wurde in drei Tagen über 2000 Mal aufgerufen. Die Webseiten: www.penguin-tappers.de der Hemsbacher Tanzsportabteilung mit dem gewaltigen Presse-Echo, den Video-Clips einzelner Fernsehsender, den Bildergalerien auch noch von der DM in Weinheim, den zahlreichen Einträgen im Gästebuch, wurden seit Januar 2009 über 38.000 Mal aufgerufen. Allein von Sonntag bis Montagabend nach dem Triumph bei der WM wurden 1200 Klicks gezählt.
pfr.